



Markus Rubey

geboren am 03. Juli 1993 in Wien, derzeit wohnhaft in Niederösterreich. Zuletzt besuchte ich die HTL Mistelbach für Gesundheitstechnik.

„Da die SchülerInnen der HTL Mistelbach am Projekt Sparkling Science teilnehmen durften, konnte ich einen Einblick in die Ethik gewinnen. Während des Projektes gefiel mir das Thema ‚Technik & Folgenabschätzung‘ am besten. Neben dem Interesse an Technik habe ich eine Leidenschaft für Fotografie und Design. Aufgrund dieser Interessenlagen werde ich mich auch beruflich in diesen Gebieten bewegen.“